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Le Septentrion 

Réunion statutaire n° 719  
Les Jardins du Soubise, le 22 novembre 2010  

 

  

Bonjour mes Chers Amis, 
 
Voici le compte rendu de notre 719ème réunion statutaire du 22 novembre 2010. 
 
Tout d'abord, j'ai ouvert cette réunion en attirant l'attention de chacun sur la nécessité  
de prévenir notre chef du Protocole Luc, sur la présence ou non de chacun. En effet, 
nous étions onze inscrits le matin et 26 présents à notre réunion. 
Conclusion, nous étions serrés à table, la salle était trop petite. Cela nous a valu une 
réflexion justifiée de la part du patron du SOUBISE, cause rappel de personnel, heures 
supplémentaires, improvisation dans le service etc... 
 
J'ai ensuite passé la parole à Benoit DEHAENE, Président de l'organisation de la soirée 
« BEAUJOLAIS » 
Benoit a tout d'abord remercié nos épouses ainsi que les différents acteurs pour la 
qualité du buffet et la bonne tenue de la soirée. 
Ensuite, le président a constaté une diminution de la fréquentation et posé la question 
pour l'année 2011, à savoir s'il ne faut pas faire une soirée différente avec un thème 
gastronomique ou autre. 
Benoit nous a annoncé le résultat financier, déduction faite des frais divers, envoi 
d'invitations (250 au lieu de 1000), achat des enveloppes etc.. 
Le bénéfice net est de 1800 € ( soit + 300 €  par rapport à 2009). 
 
Ensuite, au nom de Jean-Pierre notre dévoué trésorier retenu ( je n'ai pas dit détenu) 
par la justice française, j'ai fait un rappel afin que les retardataires s'acquittent de leur 
cotisation du 2ème semestre dans les meilleurs délais. 
 
Un rappel pour la participation en collaboration avec Jean Bart à la banque alimentaire. 
Je remercie les membres de chez nous (souvent les mêmes) qui ont participé au succès 
de cette manifestation. 
 
La parole fut ensuite donnée à Philippe LOOCK afin qu'il  nous présente un magnifique 
diaporama que vous trouverez sur le site que Philippe à construit. 
Le thème développé « le Mouvements Lions et la Vie de Club » nous rappelle le 
 but et les actions du Lions Club, ainsi que les différents étapes de la  vie de notre 
Club. 
Au nom du Club, Merci à Philippe pour sa constante implication à la mémoire du Lions 
Club ainsi que son implication dans nos différentes actions locales. 
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Je profite d'ailleurs de cette opportunité pour vous rappeler les dates des manifestations 
prévues :  
 

1- soirée ROCK le 12/02/2011 au KURSAAL 
2- Chapelle du Carnaval le 06/03/2011 
3- 7ème tournoi Golf Inter-entreprises du 17/06/2010 

 
Lors de notre prochaine réunion statutaire du 06 décembre 2010, nous procéderons à 
l'Intronisation de Franck MARIANI. 
Les épouses sont attendues à 19h30/20h à « l'Hacienda des Saveurs » 6/7 Digue 
 des Alliés 59140 DUNKERQUE. Nous les rejoindrons ensuite. 
 
Nous procéderons à l'Intronisation d'Hervé LINDERNE le 31 Janvier 2011. 
A ce sujet, tous à vos agendas, petit changement concernant nos dates de réunion du 
mois de janvier 2011 : 

1- suppression de la réunion du 03/01/2011 
2- réunion avec épouses le 17/01/2011 
3- réunion du 03 reportée au 31/01/2011 

 
La parole fut ensuite donnée à Éric qui nous a assuré que notre club filleul « LEO 
FORCE 10 » se met en place et que son bureau travaille déjà sur leurs actions 2011. 
Qu'il soit assuré de notre soutien et encore Bravo à Yves et Éric. 
 
Pour action, le compte action sociale  est créditeur  de la somme de 14.078,96 €. 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, personne ne demandant la parole, j'ai clos cette 
719ème réunion à 22h40. 
Bonne fin de semaine et rendez vous nombreux ce lundi 06 décembre 2010. 
 
 
       François REUMAUX.  


